



Malasia preserva competitividad ante aranceles de Washington

Description

(Kuala Lumpur) El Ministerio de Inversión, Comercio e Industria (MITI) aseguró hoy que Malasia mantiene una posición competitiva a nivel global, pese a la reciente imposición de aranceles recíprocos por parte de Estados Unidos.

La entidad recordó que el Gobierno optó por no responder con medidas de represalia, sino por encauzar negociaciones prudentes que permitieron alcanzar resultados pragmáticos y equilibrados.

El 31 de julio Washington anunció gravámenes del 19 por ciento a las exportaciones malasias, en vigor desde el 8 de agosto, como parte de ajustes a su política comercial.

De acuerdo con MITI, la reducción del tipo arancelario desde un inicial 25 hasta el actual 19 por ciento mitigará parcialmente los efectos, aunque se prevé un impacto en la demanda de productos nacionales en el mercado estadounidense.

La cartera advirtió que importadores norteamericanos podrían trasladar la presión hacia los exportadores malasios para absorber parte de los nuevos aranceles.

En respuesta, el Gobierno malasio, a través de MITI y de la Corporación para el Desarrollo del Comercio Exterior, desplegó medidas de apoyo, entre ellas la organización de jornadas informativas con sectores industriales afectados.

Asimismo, se implementan estrategias destinadas a incentivar inversiones en sectores de alto valor añadido que contribuyan al desarrollo industrial, la expansión de ecosistemas productivos y el fortalecimiento de la cadena de suministro local.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025